

CULTURA | Patrimonio

El Consistorio suscribe el acta del inicio de las obras de renovación de la iluminación en Carnicerías Reales

La actuación, que tendrá una duración de tres meses, cuenta con un presupuesto de 31.197 euros y está incluida en el Plan de Sostenibilidad Turística.

Redacción

Lunes 15 de julio de 2024 - 17:12



El ayuntamiento de Priego suscribía este lunes el acta de inicio de las obras de renovación de la iluminación en el histórico edificio de las Carnicerías Reales, con un presupuesto de 31.197,12 euros (IVA incluido), y un plazo de ejecución de tres meses.

La rúbrica ha tenido lugar en la sala de reuniones del ayuntamiento, tomando parte en la misma la presidenta del Área de Urbanismo, Marta Siles; Eduardo Ramírez Matilla, director de ejecución y coordinador de seguridad y salud; y José María Toro Pérez, contratista encargado de las obras.

Como se indica desde el Consistorio, la renovación de la iluminación en las Carnicerías Reales busca mejorar la eficiencia energética del edificio, siguiendo la Agenda Urbana de Priego de Córdoba 2030. Este inmueble del siglo XVI, considerado como un referente turístico y cultural, necesitaba una modernización urgente de su instalación lumínica, por lo que se procederá a la mejora de su iluminación interior y exterior, reduciendo los costes energéticos y de mantenimiento.

En concreto, la intervención incluye desmontar la iluminación actual e instalar un nuevo sistema práctico y versátil que respete la singularidad histórica del espacio, centrándose las principales actuaciones en la planta baja, a la que se dotará de una iluminación para exposiciones y ambiental que resalte columnas y fachada, y en la planta semisótano, con iluminación de exposición y ambiental hacia el techo.

Esta actuación marca el inicio del Plan de Sostenibilidad Turística, que cuenta con una inversión total de 2.826.984,02 euros, financiado íntegramente con fondos europeos Next Generation EU. El plan, vigente desde 2024 hasta 2026, incluye 19 actuaciones clave, siendo esta una de ellas.

La renovación de la iluminación en el histórico edificio de las Carnicerías Reales se alinea con el Objetivo de Desarrollo Sostenible 4 (Mejora de la eficiencia energética y aumento de energías renovables en las áreas urbanas), favoreciendo una economía de bajo nivel de emisiones de carbono. Al concluir las obras, se espera una reducción de al menos el 30% en las emisiones de gases de efecto invernadero, contribuyendo a un entorno más sostenible y eficiente. Además, la renovación de la iluminación fortalecerá la oferta turística y

cultural de Priego, mejorando las condiciones ambientales lumínicas y la accesibilidad universal del edificio. Para evaluar el impacto del proyecto, se tomarán en cuenta indicadores como el grado de satisfacción de los visitantes, la reducción del gasto en iluminación, el número de elementos de iluminación instalados, las emisiones de CO2 evitadas gracias a la nueva tecnología, el número de personas beneficiadas y la reducción anual estimada de gases de efecto invernadero.